



海南島へ行って来ましたよお～②

【老背包旅行者 長谷良悦】

海南島は九州とほぼ同じ面積で、北部の気候は亜熱帯、南部は熱帯に属します。「国際観光島：東洋のハワイ」を目指したリゾート開発が行われていますが、一方で、三亜には中国海軍の空母「山東」、「福建」の母港があり、駆逐艦や潜水艦も停泊する戦略的に極めて重要な軍事基地になっています。

海南島は戦時中日本と深い関りがありました。1939年から1945年（終戦）までの6年間、日本軍が占領し、蒋介石支援ルートの遮断や東南アジア侵攻作戦の重要な拠点にしました。その他に鉄鉱石を採掘し日本に輸送しましたが、各地から連行した民間人や捕虜、地元住民が強制労働や討伐作戦によって大勢亡くなりました。ご遺体を埋葬した所には慰靈碑が建立されており、日本にとっての負の遺産が数多く残されている島です。このような事から、いつもの旅より慎重に行動しました。

これまでの旅ではユースホステルや安宿に宿泊していましたが、今回は、老体をいたわって星付のホテルにしました。

海口では騎樓老街のど真ん中にあるホテルに宿泊しゆっくり観光。三亜ではビーチが最も美しいと評判の亜龍湾ビーチに面したリゾートホテルに宿泊し、リゾート気分をチョッピリ味わいました。宮城と比べ日差しや空気の匂いが全く違います。付近に飲食店と土産店のある小さな商店街があり、食事に利用しました。街中の看板に中国語とロシア語が併記されていたので、ロシア人の観光客が多いのでしょう。
(つづく)



→日中交流：
民族衣装を着た
客引きの小娘達と



耳垢掃除屋：
看板はロシア語
併記



↑亜龍湾ビーチ：
公営の海水浴場あり



↑ビーチラウンジ：
ホテル滞在者無料

新春の集いを開催します

留学生を招いて、新春の集いを開催します。軽食、懇談、bingoゲームなど行います。奮ってご参加ください。

待ってま～す

日時：2月23日（月・祝）12時～14時
会場：町上会館（富谷市富谷仏所25番地1）
参加費：500円

ほかに、bingoゲームの景品に使用しますので、300円程度の未使用品のものを袋に入れてご持参ください。

*準備の都合上、参加申込は2/13までに、富谷
日中LINEまたは安住（090-4633-6350）へ